

Des groupes des USA demandent à Trump de poursuivre la normalisation avec Cuba



La Havane, 18 jan. (RHC).- Diverses organisations étasuniennes ont demandé au président élu, Donald Trump, de poursuivre le processus de normalisation des relations avec Cuba.

Les signataires d'un mémorandum intitulé « Politique des États-Unis à l'égard de Cuba : l'affaire de l'engagement » signalent les avantages de continuer le rapprochement avec Cuba et les conséquences négatives d'une marche en arrière.

Ces organisations ont ainsi réagi aux déclarations du futur Secrétaire d'État, Rex Tillerson, qui a évoqué une révision de la politique extérieure étasunienne à l'égard de Cuba.

L'organisation Engage Cuba qui œuvre en faveur de la normalisation des relations entre nos deux pays et l'une des signataires du mémorandum signale qu'une évaluation poussée confirmera l'engagement constructif, y compris la réduction des barrières du commerce et des voyages, est la meilleure stratégie pour encourager l'emploi et les exportations des États-Unis.

Les organisations Cuba Study Group, U.S Cuba Business Council, Latin America Working Group, National Foreign Trade Council et Engage Cuba s'accordent à rappeler que les modifications stratégiques adoptées en ce qui concerne la régulation du commerce et des voyages, aux côtés des conversations entre les deux gouvernements sur une série de questions pratiques, ont abouti à des progrès importants pour les liens bilatéraux depuis le 17 décembre 2014.

«Nous vous encourageons fermement à ajourner les principaux changements de politique en attendant un examen soigné de la manière dont les États-Unis se serviraient mieux de leurs liens avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118823-des-grupos-des-usa-demandent-a-trump-de-poursuivre-la-normalisation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba